



Estudiantes del Colegio Coya destacan con resultados excepcionales en la PAES 2024

Rindieron la PAES 2024 46 estudiantes, de ellos 3 alcanzaron puntaje perfecto, 11 puntajes por encima de 900 puntos y 40 por encima de 800 puntos.

Nuestro Colegio Coya reafirma su tradición y compromiso como referente de una educación de calidad en la región al obtener destacados resultados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024. Un total de 11 estudiantes superaron los 900 puntos en las competencias de Matemática 1, Historia y Ciencias Sociales, Comprensión Lectora y Ciencias, consolidando el compromiso de la institución con la formación integral y de alto nivel de nuestros alumnos.

Entre los logros más destacados, se encuentra el desempeño en la Competencia de Matemática 1 (M1), donde los estudiantes Maia Benado Galindo de Guzmán, Domingo Faúndez Silva y Simón Valdés Menares alcanzaron el puntaje máximo, posicionándose entre los mejores de la región en el área científico-matemática.

El éxito de nuestros estudiantes refleja no solo el esfuerzo y la dedicación personal de cada uno de ellos, sino también el enfoque integral del Colegio Coya, que combina una educación de calidad, el desarrollo de habilidades socioemocionales y la preparación para los desafíos del mundo actual. Este logro no solo ratifica nuestro lugar como un colegio líder en la región, sino que también inspira a las futuras generaciones a alcanzar su máximo potencial.

Felicitamos a nuestros estudiantes y sus familias por este extraordinario esfuerzo, y agradecemos a nuestros docentes por su dedicación y profesionalismo.

¡En el Colegio Coya continuamos construyendo futuros de excelencia!

Puntajes máximos



Puntajes destacados



"Colegio Coya caminando juntos hacia el futuro, rumbo a los 70 años de historia"